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平成３０年度第１１回経済学研究科教育会議抄録 

 

日 時    平成３１年３月６日（水）１０時３０分～１１時５分 

場 所    経済学研究科棟６階 大会議室 

出席者 高橋主任、佐々木、中嶋、佐藤（泰）、伊藤、城山、稲水、佐藤（整）、米山各委員、福田教

授（次年度主任） 

欠席者 持田研究科長、中西、青山、久保川各委員 

 

Ⅰ．報告事項 

１．教育運営委員会学部・大学院教育部会について 

高橋主任から、２月１８日（月）開催の教育運営委員会学部・大学院教育部会において、経済

学研究科の２０２０年度募集要項（修士、博士、ＵＴＩＰＥ博士、社会人特別選抜）が承認され

た旨の報告があった。 

２．平成３０年度学位記授与式の本研究科総代について 

高橋主任から、３月２５日（月）開催予定の平成３０年度学位記授与式における本研究科総代

（修士・博士）について、２月２１日（木）開催の臨時教育会議にて決定した両名から内諾がと

れて、本部へ報告した旨の報告があった。 

 ３．学生の退学について 

高橋主任より、博士課程学生７名、修士課程学生１名の退学について報告があった。 

 ４．大学院研究生の期間終了について 

高橋主任より、大学院研究生２名の期間終了について報告があった。 

５．修士論文撤回について 

高橋主任より、１名の修士論文撤回について報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．平成３０年度第１０回・臨時本研究科教育会議抄録（案）について 

  原案のとおり議決した。 

２．学生の在学期間延長について 

高橋主任から、博士課程学生８名、修士課程学生５名の在学期間延長について説明があり、申

請のとおり議決した。 

３．学生の休学について 

高橋主任から、博士課程学生１０名、修士課程学生１名の休学について説明があり、申請のと

おり議決した。 

 ４．大学院研究生の出願について 

高橋主任から、大学院研究生２名の出願について説明があり、申請のとおり議決した。 

５．２０２０年度東京大学大学院経済学研究科特別選考による修士課程学生募集要項（案）に

ついて 

高橋主任から、２０２０年度東京大学大学院経済学研究科特別選考による修士課程学生

（UTIPE 修士）募集要項（案）について説明があり、ＷＥＢ出願システムが３月末納品予定

のため、やむを得ない場合は変更させていただくという条件付きで、原案のとおり議決した。ま

た、本募集要項は、４月に全学の学部・大学院教育部会に附議される旨の説明があった。 
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６．学位論文（課程博士）の審査結果について 

  高橋主任から、９件の学位論文（課程博士）の審査結果について説明があり、出席した９名の

委員の合意により、９名に博士（経済学）の学位を授与することを議決した。 

７．平成３０年度本研究科修士課程入学者の指導教員の選定について 

  高橋主任から、平成３０年度本研究科修士課程入学者の指導教員の選定について説明があり、

原案のとおり議決した。 

８．平成３１年度修士課程入学者の名目上指導教員の交代について 

高橋主任から、平成３１年度修士課程入学者の名目上指導教員の交替について説明があり、原

案のとおり議決した。 

９．社会人特別選抜による平成３１年度修士課程入学者の名目上指導教員の選定について 

高橋主任から、社会人特別選抜による平成３１年度修士課程入学者の名目上指導教員の選定に

ついて説明があり、原案のとおり議決した。 

10．平成３１年度本研究科博士課程（外部）入学者の形式的指導教員の選定について 

高橋主任から、平成３１年度本研究科博士課程（外部）入学者の形式的指導教員の選定につい

て説明があり、原案のとおり議決した。 

11．大学院担当教員について 

高橋主任から、大学院担当教員について説明があり、原案のとおり議決した。 

12．ＴＡⅣ種の適用について 

  米山カリキュラム委員長から、ＴＡⅣ種の適用について説明があり、継続１件の申請に対し

て、ＴＡⅣ種の適用を認めることで議決した。 

13．履修登録に関する諸注意（案）について 

  米山カリキュラム委員長から、履修登録に関する諸注意（案）について説明があり、原案のと

おり議決した。 

14．平成３１年度授業科目の変更について 

  米山カリキュラム委員長から、平成３１年度授業科目の変更について説明があり、原案のと

おり議決した。 

15．平成３１年度非常勤講師について 

  米山カリキュラム委員長から、平成３１年度非常勤講師について説明があり、原案のとおり

議決した。 

16．平成３１年度本研究科時間割（案）について 

米山カリキュラム委員長から、平成３１年度本研究科時間割（案）について説明があり、原案

のとおり議決した。なお、この後教員へ配付のうえ、希望が出れば変更はあり得る。 

17．平成３１年度前提履修科目について 

米山カリキュラム委員長から、平成３１年度前提履修科目について説明があり、原案のとお

り議決した。 

18．交流協定に基づく留学の単位認定について 

  米山カリキュラム委員長から、交流協定に基づく留学の単位認定３件について説明があり、原

案のとおり議決した。 

19．学生交流協定による特別聴講学生の受入について（一橋大） 

高橋主任から、一橋大学との学生交流協定による特別聴講学生の受入について説明があり、出

願要項について、原案のとおり議決した。 
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20．平成３１年度先端経済国際卓越大学院プログラム生募集要項（案）について 

高橋主任から、平成３１年度先端経済国際卓越大学院プログラム生募集要項（案）について

説明があり、原案のとおり議決した。 

21．規則の確認と改正について 

高橋主任から、内規の確認と改正について説明があった。各委員から特に意見は出なかったが、

念のため副専攻に持ち帰りのうえ検討いただき、次回本会議で再度協議を行うこととした。 

22．新コースの担当教員について 

高橋主任から、新コースの担当教員について説明があり、確認を行った。 

 

Ⅲ．その他 

１．次年度教育会議委員について 

高橋主任から、次年度の教育会議委員について、交代がある場合は遅くとも３月２０日頃まで

に大学院係まで報告願いたい旨の依頼があった。 

２．研究科懇談会について 

高橋主任から、研究科懇談会について説明があった。 

３．退任の挨拶 

高橋主任から、退任の挨拶があった。 


